

## 感染者数は高止まりも飲食店での会食制限を解除 沖縄県

2022/6/23 沖縄タイムス

新型コロナウイルスの感染対策で1月4日から続いていた飲食店での「4人以下、2時間以内」の制限が今月24日から沖縄県の認証店で解除されることになった。関係者からは一様に歓迎の声が上がる一方、認証店だけでなく全ての店舗で解除を求める意見もあった。

県商工会連合会の米須義明会長は「感染予防をしながら県経済を回していこうという考えにシフトしたということで歓迎すべきだ」と喜んだ。本格的な観光シーズンを迎えるこの時期の決断もよしとし「観光客らに『沖縄に来てください』という呼びかけのメッセージにもなる」。一方、認証店だけの解除では利用客が認証店に集中し、感染対策が十分できなくなるとの懸念も示し「それぞれの店で気をつけるはずなので、全店舗で解除してもいいのではないか。みんなで以前の生活に戻るために一歩ずつ進んでいくことが大事だ」と話した。

県社交飲食業生活衛生同業組合の下地秀光理事長も企業側の飲み会の制約が緩和されるだろうと制限解除を歓迎した。「組合員は深夜に営業する店舗が多く、平日はまだ7割近くが休業している。解除を受け、イベントや模合も復活するのではないかと期待する。

県飲食業生活衛生同業組合の鈴木洋一理事長は「現時点でコロナ前の8割ほど客足は戻ってきているが、人手不足と物価の高騰が新たな懸念材料になっている。飲食店の利益が上げられるように、消費者に価格改定の理解を求めたい」と話した。

(政経部・石川亮太、又吉朝香)

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●「補助金ビジネスになっていた」14兆円超の“コロナ予備費” 病院関係者の証言から見る巨額税金の行方の実態【報道特集】見てね

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5a4d76a0e6b0ef90d78820a2ce4ed9e67dea1b3c>

●東京都2160人感染 4日連続で2000人を上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fc13b54c8c96e56aa0b5654e63e44b2b9894e348>

●新型コロナ新たに1499人 沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/085a428bf7316d52827923e529e30a5b0f526e26>

●「行事への参加を過度に控える必要ない」感染防止と経済活動の両立宣言関西広域連合

<https://news.yahoo.co.jp/articles/996ce38aa04816f5c36e1eaffb54d3dea59f3d58>

●公演関係者に新型コロナ感染確認 御園座で舞台一部中止 名古屋市

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7a6aa35fb54bd3fef876247c608180fd61bfa742>

●コロナ禍の医療現場で目の当たりにした異様な出来事

<https://www.youtube.com/watch?v=gMohjrW2EZs>

●あの意見広告が全国紙2紙同日掲載！25日（土）日経新聞・産経新聞！感動のエピソードをご紹介します！<https://www.youtube.com/watch?v=H6olCZ35utm>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●通れないほど道を埋め尽くす遺体を見た沖縄戦 ウクライナの映像は「自分ごとのように苦しくなる」と体験者 見てね

●新型コロナ なぜオミクロンの「マイナーチェンジ」が続くのか

●英、コロナ規制解除から4カ月 マスク姿はごく少数に